
С января 1992 г. современная Россия  

перешла   к рыночному регулированию 

экономики.  Из-за  молодости нового под-

хода к управлению основной проблемой в 

создании российской модели менеджмен-

та, основанной на учете особенностей рос-

сийской ментальности,   стало количество, 

а, главное, качество управленческих кад-

ров.  

В ответ на возникшую потребность 

специальность «Менеджмент организа-

ции» появилась в вузах России. Наш ин-

ститут   обучает людей, которые овладева-

ют  знаниями в области управления и  

получают   практические навыки в этих 

вопросах.   

А.Маршалл утверждал, что: “ Эконо-

мическая наука - это не совокупность кон-

кретной истины, а лишь орудие для от-

крытия конкретной истины.”   

Институт стремится в каждом сту-

денте развить индивидуальность, энтузи-

азм, стремление к успеху, лидерские каче-

ства, гибкость подходов к формам и ме-

тодам управления конкретными предпри-

ятиями.  Сочет ание т еории  с практ иче-

ской деятельностью дает хорошие резуль-

таты. 

Наши выпускники руководят круп-

ными организациями, например, Рогатых 

Александр Савватьевич (выпускник 2015 

года) является генеральным директором 

строительно-инвестиционного холдинга 

«Аквилон-Инвест»;  Сафронова Наталья 

Ивановна работ ает   начальником  служ -

бы бортпроводников ЗАО  “Нордавиа – 

региональные авиалинии”, Яковлева Оль-

га Геннадьевна — заместитель  началь-

ника ОАО РЖД по Северо-Западу.  
Я уверена, что в Северном институте 

предпринимательства студенты получа-

ют высоко квалифицированное экономи-

ческое образование! 
 

Григорьева Светлана Васильевна, 

преподаватель Северного института 

предпринимательства. 

 

 В добрый путь,  выпускники! 

   Я все еще сдаю экзамен…      Аникеевва Ирина Викторовна. 25.05.2015   

… Я 

очень 

старалась  

подгото-

виться к 

экзамену 

качественно! Читала 

все лекции, которые 

были у меня,  а также    

учебники. Хотела 

сдать     экзамен     как  

 можно лучше!   

… Очень волновалась 

за себя и за моих од-

нокурсников. Хочет-

ся, чтобы все хорошо 

сдали экзамены.  

…  Хотя я и вышла из 

кабинета, но, мне ка-

жется, я все еще сдаю 

экзамен. Вспоминаю, 

как можно было луч-

ше сказать, как более 

четко дать определе-

ния… 

… Понравилась обста-

новка на экзамене – спо-

койная и благоприятная.  

…Мне надо сдать еще 

один экзамен и защи-

тить выпускную квали-

фикационную работу.  

Я готовлюсь !  

 
 

В АРХАНГЕЛЬСКЕ НЕМНО-

ГО ЗДАНИЙ, ПЕРЕШАГНУВ-

ШИХ 100-ЛЕТНИЙ РУБЕЖ. 
ОДНО ИЗ ТАКИХ 
«ДОЛГОЖИТЕЛЕЙ» НАХО-

ДИТСЯ ПО АДРЕСУ : 
Г.АРХАНГЕЛЬСК, УЛИЦА 
СУВОРОВА, ДОМ 2.  
 
2015 ГОД ЯВЛЯЕТСЯ ГО-

ДОМ СТОЛЕТНЕГО ЮБИ-

ЛЕЯ ЗДАНИЯ АРХАНГЕЛЬ-

СКОЙ ВТОРОЙ ЖЕНСКОЙ 
(ОЛЬГИНСКОЙ) ГИМНА-

ЗИИ, ЗДАНИЯ, В КОТОРОМ 
100 ЛЕТ УЧАТ И ВОСПИТЫ-

ВАЮТ ПОДРАСТАЮЩЕЕ 
ПОКОЛЕНИЕ. 
 
 ДУХ ВРЕМЕНИ, ДУХ ЗНА-

НИЙ, ОСОБАЯ АТМОСФЕРА 
ВДОХНОВЛЯЕТ И СЕГО-

ДНЯШНИХ СТУДЕНТОВ И 

ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ.  

ИНСТИТУТ СТРЕМИТСЯ 
РАЗВИТЬ В СТУДЕНТЕ... 

1 

Я ВСЕ ЕЩЕ СДАЮ ЭКЗА-

МЕН! 

1 

ОТДЫХАТЬ БУДЕМ ПОСЛЕ 
ЗАЩИТЫ ДИПЛОМА! 

2 

СЕМЕЙНЫЙ ПОРТРЕТ В 

ИНТЕРЬЕРЕ 

2 

УЧАСТИЕ СТУДЕНТОВ В 
АКЦИИ «НОЧЬ МУЗЕЕВ» 

3 

  

МНЕ НРАВИТСЯ УЧИТЬСЯ!    4 

В этом выпуске: 

Июнь  2015 №5 

Орган студенческого совета НОУ ВПО  

«Северный институт предпринимательства» 

СТУДЕНЧЕСКАЯ ГАЗЕТА 

НАДО ДУМАТЬ О ТОМ, 

КАКОЙ БУДЕТ РОССИЯ! 
  4 

Институт стремится в каждом студенте развить индивидуальность!  

100 лет образовательной деятельности в  

доме по адресу  улица Суворова — 2.  



... Перед  экзаменом у 

меня (как у всех моих 

однокурсников) было 

сильное волнение! В пе-

риод подготовки  я ста-

рался – ходил на  лекции, 

учил конспекты, читал 

учебники (дома у меня 

собралась библиотека 

юридической литерату-

ры).  Я понимал, что зна-

ния у меня есть, но все 

равно очень сильно вол-

новался…  

… После сдачи экзамена 

у меня стало легче на ду-

ше, но я понимаю – скоро 

2-й экзамен! Опять надо 

брать в руки книги, кон-

спекты, начать повторять 

материал, читать днями-

ночами - все  в рабочем 

режиме. 

… В настоящий момент 

образование очень важно 

в жизни! Важно сказать 

своему ребенку : « У тво-

его отца есть высшее об-

разование!» Учиться надо 

во-время. Я отучился в 

ПТУ, работал, закончил 

техникум, теперь  завер-

шаю обучение в институ-

те. Отдохну полгодика,  и 

подумаю снова об учебе. 

Может быть,  есть смысл 

пойти на психолога 

учиться? Уверен, учиться 

надо до 

тех пор, 

пока есть 

желание! 
 

… Ди-

плом у 

меня 

написан, проверен, надо 

сдавать в переплет. Выби-

раем цвет переплета, надо 

чтобы был самым краси-

вым! 
 

… Хочу пожелать сам 

себе  НЕ РАССЛАБ-

ЛЯТЬСЯ! Надо готовить-

ся к следующему экзаме-

ну! Отдыхать будем по-

сле защиты диплома! 

… Я только что вышел с эк-

замена и чувствую облегче-

ние…  

… Я посещал все обзорные 

лекции, у меня подготовлены 

ответы на все экзаменацион-

ные вопросы, я думал, что я 

хорошо готовился к экзаме-

ну. Но вчера вечером сел по-

вторять и внезапно понял, 

что  не все определения точ-

но знаю, не все понятия могу 

объяснить… Всю ночь мне 

снился экзамен!.. 
… На экзамене, когда писал 

 и понимающие со-

курсники – все это 

позволило мне успеш-

но сдать долги и по-

дойти к выпускным 

экзаменам…  

… После защиты ди-

плома и получения 

документов о высшем 

профессиональном 

образовании я наде-

юсь на карьерный 

рост!        

 

Иванова  

Мария  

Михайловна, 

29.05.2015 

ответ на вопро-

сы, вроде бы все 

знал, но, когда 

сел перед комиссией отве-

чать, я очень сильно раз-

волновался. Смутно помню 

свои ответы на вопросы 

комиссии. Будто каша в 

голове была! Было страш-

но, ведь от этого ответа 

зависит вся моя судьба. 

Понимаю, что очень вели-

ка цена моей ошибки и 

волнения…  
 

Хочу получить отметку 

«4». .. 

      Отдыхать будем после защиты диплома!                  
Аншуков Алексей Васильевич. 25.05.2015 

Хочу получить отметку «4». ..  

Дементьев Роман Леонидович.   27.05.2015 

Семейный портрет в интерьере  

Стр. 2 

СТУДЕНЧЕСКАЯ ГАЗЕТА  

… В институте каждый 

преподаватель подходил к 

своему предмету и к сту-

дентам с душой! К сожа-

лению, мы не всегда от-

зывались на такое доброе 

отношение! 

… Понравилась практика 

в организациях. Было ин-

тересно  понаблюдать за 

спокойной и качествен-

ной работой специали-

стов… 

… Четыре года пролетели 

слишком быстро. Не ве-

рится, что уже надо ухо-

дить из этих стен. Увере-

на в том, что все получен-

ные знания 

пригодятся в 

жизни! 

Кузнецова  

Варвара, 

20.04.2015 

...Я перевелась в Север-

ный институт предпри-

нимательства из друго-

го вуза. Из-за расхожде-

ния в учебных планах 

мне пришлось кое-что 

пересдавать. К тому же 

я живу в другом городе. 

Предполагала, что ре-

шить эти проблемы бу-

дет не так легко.  

… Мне понравилось, 

что сотрудники инсти-

тута всегда входили в 

мое положение, шли на 

компромисс, изменяли 

сроки сдачи долгов. 

Теплая и приятная ат-

мосфера в институте, 

стремление преподава-

телей помочь  и поддер-

жать студентов,  умные  



… Я участвовала в ма-

стер-классе Школы  бра-

зильского танца «Forro 

United Severodvinsk».  

Мне хотелось в эту   не-

забываемую ночь  

научиться танцевать 

чувственный танец For-

ro. Я танцую всю свою 

жизнь, поэтому  со всех 

ног к назначенному часу 

мчалась в Старинный 

особняк на Набережной.  

   Обстановка на мастер 

классе была дружелюб-

ной, было много народу. 

Понравилось все: веду-

щие, музыка, погода, 

настроение участни-

ков…  Бодрость духа, 

энергия ритмичной му-

зыки, свежий ветерок, 

освоенные движения 

танца останутся со 

мной.  

   Хотелось бы посетить 

подобное мероприятие 

еще раз. Уверена в том, 

что танец – это подлин-

ная свобода, может 

быть, это - единственно 

возможная свобода. Та- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

нец – это возможность 

забыть о проблемах и  

просто танцевать!.. 

Шурятикова  

Кристина,  

студентка 1 курса 

…  В Доме Плотниковой 

меня привлекла квесто-

рия. Мне не удалось по-

участвовать, но посмот-

реть со стороны  было 

очень интересно… Я бы-

ла  участницей  конкур-

са, который предусмат-

ривал поиск ответов на 

вопросы, решение ребу-

сов и кроссвордов с по-

мощью представленных 

на выставке 

(выложенных на столах) 

книг. Вокруг столов хо-

… Мне больше всего 

понравилось в   Музее 

изобразительных искус-

ств, где была организо-

вана выставка картин 

Пабло Пикассо 

«Параграфы». Картины 

меня привлекли своей 

необычностью и непо-

хожестью. Они распро-

страняют  удивитель-

ную энергетику! Зрите-

лей, в основном молоде-

жи,  в музее было мно-

го. 

дило много ребят с ли-

сточками, которые ис-

кали нужных авторов и 

ответы на задания. Я 

выполнила все зада-

ния, ответила на все 

вопросы и получила в 

подарок значок  с  сим-

воликой двухсотлетия 

дома Плотниковой.  

Мне понравилась эта 

Ночь музеев! Было ин-

тересно и здорово .     

«Ночь музеев—2015» Впечатления студентов.  

Арктики – страшная и 

удивительная… 

Хочется и в следую-

щем году посетить ме-

роприятия Ночи музе-

ев! 

Назарова Виталина, 

студентка 2 курса 

… Больше всего мне 

понравилась програм-

ма Музея художе-

ственного освоения 

Арктики имени 

А.А.Борисова. Там 

царила приятная атмо-

сфера, звучала замеча-

тельная музыка ор-

кестра народных ин-

струментов Архан-

гельского музыкаль-

ного колледжа…

Поразила монумен-

тальная живопись 

Стр. 3 

№5 
 Государственное му-

зейное объединение 

«Художественная 

культура Русского Се-

вера» пригласило  

северян на пятую,  

юбилейную акцию  

«НОЧЬ МУЗЕЕВ». 

 
Студенты  Северного 

института предпринима-

тельства воспользова-

лись этой  

возможностью. Они  

делятся своими впечатле-

ниями и фото  

репортажами . 
 

Свои фотоснимки предо-

ставили студенты :  

 Ноготков Евгений,  Наза-

рова Виталина, Пугачева 

Яна, Сайфутдинова Та-

тьяна, Игнатьева  

Анастасия. 

 Спасибо большое орга-

низаторам! 

Яна Пугачева ,  

студентка 3 курса 



… Я получаю высшее образование 

впервые, поэтому я хочу 

все знать, все понимать, 

для меня важно разби-

раться в том, о чем я рас-

сказываю... Своим отве-

том на экзамене я до-

вольна, комиссия мне 

вопросов не задавала. Я рада, что 

справилась со своим очень сильным 

волнением! 

… Я хочу и дальше учиться, так как 

знания помогают мне развиваться, 

помогают в моей карьере…  

...Учиться мне нравится. Я довольна 

тем, что  я лучше и больше понимаю 

экономическую ситуацию в 

стране… 

… Мое состояние сейчас – это об-

легчение! Я успешно сделала оче-

редной шаг на пути к получению 

диплома.         Хочу немного  отдох-

нуть и так же  успешно сделать  сле-

дующий шаг – защитить выпускную 

 квалификационную  работу… 

     Желаю успехов моим однокурс-

никам! 

Барабанова  Екатерина  

Геннадьевна, 01.06.2015 

 

 … Перед экзаменом была уверен-

ность в том, что экзамен я сдам, 

хотя руки тряслись!.. 

Получаю высшее образование для 

себя и своего развития. Учиться в 

институте было интересно! Здесь 

очень хороший состав преподава-

телей! Не смотря на то, что иногда 

было сложно, на экзаменах спра-

шивали иногда  

строго и жестко, 

учиться было здо-

рово! Не могу 

вспомнить лек-

цию, на которой 

мне было бы 

скучно и неинте-

ресно! Все препо-

даватели—

профессионалы!  Спасибо всем! 

… Институт дал мне опыт общения 

с разными людьми. Я теперь боль-

ше понимаю, больше говорю, хотя 

и осталась такой же стеснительной.  

Хочу хорошо защитить диплом.  

Я его так старательно писала, 

что он стал для меня родным! 

Титова Марина Михайловна, 

02.06.2015 

Учиться мне нравится! 

Адрес: 
г.Архангельск,  

улица Суворова,  
дом 2 

Телефон: 24-29-20 
65-46-52 
E-mail   
sip-29    

@yandex.ru 
Сайт 

www.nousip.гu 
 
 

 

100 лет образовательной деятельности в  доме по адресу  улица Суворова — 2.  

О Р Г А Н  С Т У Д Е Н Ч Е С К О Г О  С О В Е Т А  Н О У  В П О   

« С Е В Е Р Н Ы Й  И Н С Т И Т У Т  П Р Е Д П Р И Н И М А Т Е Л Ь С Т В А »  

НЕГОСУДАРСТВЕННОЕ (ЧАСТНОЕ) ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

ВЫСШЕГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

«СЕВЕРНЫЙ ИНСТИТУТ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА» 

…Сейчас—полный сумбур в 

голове!.. Пришел на экзамен, 

взял билет – написал, ответил – 

вышел… Ответом своим не 

очень доволен, думаю, он был 

неполным и поверхностным… 

Может быть, мне помешало 

сильное волнение…  

… Готовиться было трудно, од-

новременно – учить экзамена-

ционный материал и писать ди-

плом. Кроме этого – работа + 

семья (выпускной у старшей 

дочери, экзамены у средней). 

Так и живем – семья-работа-

дом-учеба. Никакой личной 

жизни! 

… Пошел учиться за компанию, 

думал – годик выдержу! Оказа-

лось, уже и государственный 

экзамен сдал!  

Больше всего хо-

чется сейчас  

узнать свою 

оценку! 

Зарубин Алек-

сандр Сергеевич, 

01.06.2015 

 
Редактор  Студенческой газеты  —   Горюнова М.В. 

Орган студенческого совета НОУ ВПО «Северный институт предпринимательства» 

Надо думать о том, какой будет Россия в будущем! 

… Сдавая государственные экзаме-

ны, мы чувствуем себя на подъеме 

творческих сил. Нас переполняют 

эмоции. Некоторые мои однокурс-

ники видят себя в будущем судья-

ми, адвокатами, прокурорами…  
 

…Я  считаю, что надо думать о том, 

какой будет Россия в будущем. Мы 

– молодежь, будущее нации. Поэто-

му для нас важно, будет ли наше 

государство сильным, могуще-

ственным и процветающим, или 

превратится в страну, где богатые 

будут еще богаче, а бедные еще 

беднее… 

… Государственные экзамены – 

важный и ответственный момент в 

жизни студента и вуза, так как ин-

ститут отвечает за качество подго-

товки студентов и за их профессио-

нальную деятельность в будущем. 

… Я желаю самому себе и моим 

однокурсникам успешной сдачи 

государственных экзаменов, поло-

жительных оценок. Желаю всем 

карьерного роста на основе крепких 

знаний, полученных в Северном 

институте предпринимательства!  
 

Попков Денис Васильевич. 

26.05.2015  


